YO CANTO A LA LIBERTAD

Juan Manuel del Río

Hoy vuelvo a casa como un día Ulises a Ítaca, desconocido, indocumentado, sin papeles de identidad sin nada, sin más aval que la libertad.

Si me preguntan quién soy, es porque desconocen mi nombre y mi apellido, por haber nacido en las llanuras donde el viento silabea canciones a dúo con los trigales en flor y el pan no falta cada mañana en el hogar.

Si dicen que soy extranjero, juraré, por mi honor, que no es verdad, no lo soy, que el mundo entero es mi hogar, donde no hacen falta papeles, puertas, balcones ni rejas, para que la brisa pase cada día al alba cantando, sin partitura, cantos de libertad.